

**Sujet :** [INTERNET] Projet éolien Champeaux sur Nestlé la Reposte

**De :** >

**Date :** 10/07/2023 à 14:00

**Pour :** ddt-participations-public@marne.gouv.fr

Aujourd'hui que l'on soit d'accord ou pas, on nous les met quand même les éoliennes. Est ce une raison pour baisser les bras parceque cette cause est une plutôt une question du pouvoir de l'argent contre celui des habitants des campagnes qui doivent toujours avoir les nuisances sans avoir de bénéfices. Et pourquoi au bout du compte? La facture d'électricité continue d'augmenter, l'artificialisation des paysages et des sols continue, la pollution s'accélère ( résines, extractions terres rares, puis usure et rejets des produits comme l'huile ou ces métaux toxiques dans nos sols déjà imbibés de pesticides. On espère quoi au bout du compte? Un mieux être ? Un retour de boomerang plutôt comme pour la pollution de toutes les eaux du globe aujourd'hui. Il faut dire stop aux diktats de l'Europe et préserver notre qualité de vie, enfin celle que l'on a encore!  
Merci pour votre attention, je suis contre l'installation de nouvelles éoliennes, surtout en Marne.  
une habitante de Neuvy.